
冠冠 军军

■职工体育

■2022相约北京

本报讯 今天 ， 国际足联理
事会第十一次会议将在上海举
行， 其中一项议题就是决定2021
年FIFA俱乐部世界杯 （简称世俱
杯） 举办地。 由于中国是FIFA理
事会本届杯赛唯一推荐并纳入考
虑范围的国家， 所以只要会议投
票通过， 中国就将成为改制后世
俱杯的第一个主办国。

世俱杯是一项由国际足联主
办， 来自六大洲最顶级的俱乐部
参与的国际性足球锦标赛。 今年
3月， 国际足联已经确定世俱杯
将从2021年扩军至24支球队、 并
改制为四年一届。 除了8支欧洲
球队之外， 南美球队将会得到6
张门票； 亚洲、 非洲和中北美加
勒比地区的俱乐部球队， 则都会
拿到3张世俱杯门票； 另外一张
门票， 则属于大洋洲。 而此前，
只有欧冠冠军、 亚冠冠军、 中北
美及加勒比地区冠军、 大洋洲冠
军、 非洲冠军、 南美洲冠军和东
道主联赛冠军才能参加该赛事。

2021年世俱杯除了赛制将变
革， 比赛时间也从原来世俱杯的
年底改成该年6到7月份， 时间上
几乎也与世界杯同步， 今后或将
取代国际足联联合会杯的比赛。

但具体的举办场地安排， 还需要
在大会正式开始后才能知晓。 按
照国际足坛大赛的一般情况， 24
支球队的大型足球赛事会放在
8-10个城市举办， 比如2016年24
支球队参赛的欧洲杯就在法国9
个城市的12座球场举行。 众所周
知 ， 中国将会举办 2023年亚洲
杯， 这也是亚洲杯扩军成24支球
队之后的首次比赛， 目前有包括
北京、 天津、 上海、 成都等18个
地方足球协会提出申办意向函。
那么2021年世俱杯极有可能成为
亚洲杯的一次 “试水” 赛事， 多

个城市将提前通过举办世俱杯比
赛来检验自己的办赛实力。

改制后的世俱杯将可能会为
国际足联带来更加可观的收入，
此前， FIFA的大部分收入都来自
于四年一次的世界杯。

国际足联主席因凡蒂诺曾在
多次采访中表达其对中国市场的
期待： “中国是世界人口第一大
国， 是国际足联发展足球运动的
战略重点； 中国足球近年来不断
取得进步， 国际足联希望通过联
合工作组项目， 进一步推动中国
足球发展。” （午宗）

■体育资讯

本报讯 （记者 边磊） 近日，
东城区东四街道总工会组织81名
职工会员赴顺义新城滨河森林公
园健步行。

活动根据年龄分为男子组及
女子组， 职工们从顺义新城滨河

森林公园正门出发， 沿着公园环
形健步道进行8到15公里林间健
步走 。 路上大家相互鼓励与帮
助， 感受行走的力量， 彰显 “我
运动 、 我健康 、 我参与 、 我快
乐” 的宗旨。
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新华社电 在当地时间22日
举行的一场亚冠联赛半决赛第二
回合较量中， 沙特阿拉伯豪门阿
尔希拉尔队在主场以2∶4不敌哈
维 执 教 的 卡 塔 尔 劲 旅 阿 尔 萨
德队， 却凭借着首回合在客场以
4∶1取胜而以总比分6∶5惊险晋级
本赛季亚冠决赛。

主队球员多萨里在开场后13
分钟便打入一球， 阿尔希拉尔在

总比分上以5∶1领先对手 ， 看起
来 大 局 已 定 。 但 阿 尔 萨 德 随
后 却 由阿费夫 、 南泰熙和海多
斯在第17-20分钟里连入三球 ，
让客队重新燃起大逆转而翻盘的
希望。

然而 ， 法国射手戈米在第
25 分 钟 又 为 主 队 打 入 关 键 的
第 二 球 ， 阿 尔 萨 德 队 直 到 伤
停 补 时 阶 段 才 由 侯 基 攻 入 一

球 ， 取得 4 ∶2的胜利 ， 但为时
已晚。

阿尔希拉尔队从未拿过亚冠
冠军， 但他们这次是在过去六年
中 第 三 次 闯 入 决 赛 ， 他 们 在
决 赛 中的对手将是日本浦和红
宝石队或是广州恒大队。 在客场
以0:2败北的广州恒大队 ， 北京
时间23日晚将在主场对阵浦和红
宝石队。

阿尔希拉尔主场失利晋级亚冠决赛

世俱杯改制效仿世界杯
中国或将成首个主办国

本报讯 （记者 任洁 ） 从本
周起， 2019年北京市中小学生模
拟冬奥会暨冰雪运动旱地化活
动、 北京市中小学生冰雪运动嘉
年华在东城区陆续展开。 未来几
个月， 这两项活动将陆续进入16
个区及燕山地区， 全市共有160
余所学校参与。

活动由市教委、 市体育局、
北京冬奥组委新闻宣传部、 北京
奥运城市发展促进中心共同主
办， 其中模拟冬奥会设有越野滑
轮、 旱地冰球、 旱地冰壶、 模拟
冬季两项、 冰蹴球等5个竞技类
项目， 以及迷你桌板冰壶球、 仿
真滑轮冰球、 仿真滑冰、 旱地滑
冰拼图接力等4个趣味类项目 ；
冰雪运动嘉年华活动主要包括越
野滑轮、 旱地冰壶、 旱地冰球和
轮滑4项。

据市教委介绍， 活动通过在
各中小学开展以越野滑轮、 旱地
冰壶、 旱地冰球等旱地化手段替
代冰雪项目的小型运动会， 让广
大中小学生认识了解奥运理念，
宣传普及冬奥知识， 增加学生对
冬奥会和奥林匹克文化的理解，
弘扬奥林匹克精神。

根据安排， 组委会组建了冰
雪项目旱地化专业教练团队， 陆
续走进校园， 对模拟冬奥会各个
项目进行训练指导及比赛规程宣
传， 指导学生正确并安全使用各
项冰雪旱地化项目器材， 熟悉项
目规则， 掌握基本技巧。

近年来， 市教委联合有关部
门统筹协调冰雪运动的优质资
源， 因地制宜推进冰雪运动进校
园， 广泛开展奥林匹克教育， 促
进学生身心全面发展。

百余所中小学
将办模拟冬奥会

东四街道职工走出健康快乐

细雨飘飞， 军运会中国队在
田径项目获得的首金 “花落” 女
子链球。

凭借第四投69米34的成绩 ，
王峥获得冠军， 在田径项目首个
比 赛 日 为 中 国 队 赢 得 唯 一 一
枚金牌。

“这是我第二次来武汉比赛，
两次比赛都遇上下雨。” 走出赛
场， 王峥笑着说。 上一次到武汉
比赛时年龄还很小， 两次比赛共
同点是结果都还不错。 “武汉的
观众特别热情。 今天下雨， 天很
冷， 但我的心里很热。 因为武汉
那么多的观众都在为我加油， 非
常感谢他们。”

王峥告诉新华社记者， 能够
获得金牌， 离不开教练的一直指
导和鼓励。赛前，教练对她的心理
和身体调控得比较到位， 也在不
停地鼓励她， 让她特别有信心。

“我参加过很多世界大赛， 我觉
得，今年的比赛与以往相比，最大
的变化就是发挥更稳定了。 ”

本届军运会的口号是 “创军
人荣耀 筑世界和平”。 如何理解
这一口号？ 王峥说， 能够以军人
的身份参加本届军运会， 特别珍
惜这一宝贵机会。 作为一名军人
运动员， 在比赛中最重要的就是
把自己最好的一面展现给大家。
“今天我做到了， 我很自豪。”

虽然拿到金牌 ， 八一田径
（定向越野） 队高级教练叶奎刚
却坦言对比赛成绩并不是十分满
意， 因为还有提升空间。 他说，
王峥还没发挥到最佳水平。

赛场上， 一个小花絮受到关
注。 王峥夺冠后， 她将军运会吉
祥物抛给现场观众， 连续几次 ，
才抛到看台上的观众手中。 赛后
的新闻发布会上， 有记者笑着向

王峥提问： 大家都在议论， 我们
的大力士能把链球扔那么远， 为
什么扔吉祥物还扔了好几次？

“我觉得，我还要争取多拿几
次冠军，然后多练习，肯定能扔得
更远。 ”王峥答道。 据新华社

本报讯 （记者 王路曼 ） 10
月21日晚 ， 2019CBSA北京密云
美式台球国际锦标赛开幕式在密
云区青少年宫举行。 记者从活动
上获悉 ， 密云区构建体育+旅
游+休闲的模式， 每年有上万爱
好者参与台球运动。

据了解 ， 2019CBSA北京密
云美式台球国际锦标赛吸引了20
多个国家和地区的280名运动员
报名参赛， 赛事总奖金180万元。

目前， 该项赛事已成为国际台球
界有重要影响力的品牌赛事， 也
带动了台球运动在密云的普及和
发展， 全区每年经常参与此项活
动的台球爱好者超过一万人。

“我们将体育产业、 文旅产
业定义为幸福产业。 好的生态聚
集人气带来好的体育赛事， 也带
来文旅产业乃至幸福产业的全面
跃升。” 密云区副区长方建卿在
接受记者采访时说。

本报讯 （记者 马超 ） 10月
18日 ， 北控集团第三届 “共享
杯” 职工足球友谊赛在北京朝阳
公园体育园足球场落幕。

据介绍 ， 此次比赛以足球

为媒介， 让来自不同单位、 不同
岗位 的 职 工 相 聚 在 一 起 ， 增
强 了 北 控 集 团 总 部 及 各 直 属
单 位 总 部 机 关 之 间 的 交 流 与
融合。

密云区每年上万爱好者
参与台球运动

北控举办“共享杯”职工足球赛

王王峥峥：：
争争取取多多拿拿几几次次


